

# Saint-Priest conforte son statut de grand tournoi



Après cinq semaines de compétition, le rideau est tombé sur le tournoi de Saint-Priest, épreuve incontournable du CNGT (Circuit National des Grands Tournois) qui incarne en quelque sorte la Ligue 1 du tennis. Avec 437 inscrits toutes catégories confondues, cette édition 2021 a atteint un niveau de participation plus qu'honorable compte tenu des conditions actuelles.

Mais la vraie sensation de ce tournoi reste le niveau qualitatif sans doute jamais atteint dans l'histoire de ce rendez-vous : « Nous avons eu au total 11 joueurs numérotés, dont 8 dans le tableau masculin, et une cinquantaine de négatifs, ce qui est du jamais-vu. Le tournoi est réputé pour la qualité de son organisation et le bouche-à-oreille fonctionne très bien, notamment chez les messieurs. Dans ce contexte de reprise, on a vu qu'il y avait une grosse attente dans le haut du tableau, ce qui était beaucoup moins le cas en 4e série où il y avait 25 % de joueurs en moins », explique Vincent Mengin, juge-arbitre du tournoi.

Dans le tableau masculin, c'est Jules Marie (N°39) et tête de série numéro 3 du tournoi, qui s'est imposé en trois sets face à Adrien Gobat (N°100), la sensation de ce tournoi. Chez les dames, la hiérarchie a été respectée avec les deux têtes de série en finale à l'issue de laquelle Kelia Le Bihan (N°43) a pris le meilleur sur Margaux Orange (N°40).